



Bericht der Jugendschiedsrichterwartin (kom.)

zum Jugendverbandstag 2023

Nachdem nun alle Corona-Beschränkungen aufgehoben wurden, können die Jugendschiedsrichter-Lehrgänge wieder in der gewohnten Form aufgenommen werden.

Um eine gewisse Flexibilität zu behalten, kann die Jugendlizenz aktuell auch online erworben werden.

Die Ausbildung über die Vereine soll unterstützt werden durch Beobachtungsbögen, mit Hilfe die TrainerInnen die SpielerInnen coachen können. Diese Beobachtungsbögen orientieren sich an den Inhalten der Jugendlizenz. Aktuell befinden sich die Beobachtungsbögen noch in der Entwicklung. Ziel ist es, dass sie nach den Sommerferien an die Vereine verteilt werden können und somit rechtzeitig vor Saisonbeginn vereinsinterne Schiedsrichterschulungen durchgeführt werden können.

Theresa Rottmann

kommissarische. Jugend-Schiedsrichterwartin